



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



AECEM y UNE lanzan un ‘standard’ que mide la calidad de las asesorías y despachos con el apoyo de entidades como ASNALA y Sincro

La Asociación Española de Consultores de Empresa (AECEM) y la Asociación Española de Normalización (UNE) organizaban este jueves la jornada *Nuevo estándar de calidad para asesorías y despachos*, en la que se ha presentado la nueva **Norma UNE 420001**. Esta norma, única en nuestro país, nace para establecer los requisitos y las buenas prácticas de los servicios de asesoría en gestión empresarial y asesoría a particulares.

Este marco de referencia tiene como objetivo buscar la excelencia en la prestación de estos servicios, a la vez que protege al sector y los intereses de los clientes. Según datos de CEPYME, el 97 % de las pymes españolas tienen menos de diez trabajadores, con lo cual deben buscar asesorías de calidad que sepan hacer el trabajo que las primeras necesitan en gestión de nóminas, seguros sociales u otras contingencias empresariales.

La norma UNE ha sido impulsada por la Asociación Española de Consultores de Empresas (AECEM) y en ella han participado empresas, mutuas como Ibermut

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |